

ANIMATIONS ET AUTRES ÉVÈNEMENTS...

Fête votive et canicule

Cet été, la fête traditionnelle du village, en dépit d'une sévère canicule, laissera sans doute un souvenir certain...

Dès 18h le samedi, les festivités ont pris place : tir à l'arc, jeux pour les



enfants, musique ont occupé les courageux visiteurs... A la nuit tombée, les artistes de l'Ost du Temps Jadis ont pris possession de la place et gratifié les spectateurs d'un étonnant spectacle : une plongée en plein moyen âge onirique avec lutte entre la Mort et l'Amour, la nuit comme toile de fond. La fête s'est poursuivie avec le groupe « Haut buech Night Fever » qui a fini d'embraser les cœurs et d'agiter les



gambettes d'un heureux public ! Le dimanche, les festivités ont repri avec le « marché artisans et producteurs » ainsi qu'un repas à déguster l'abri d'un chapiteau généreusement prêté par M. Ayer.

Une très belle fête donc, où le feu a eu la part

belle (dans le respect de la sécurité !), faisant de ce week-end un moment mémorable ; que ces artistes en soient remerciés !



La Fai(è)te de la vannerie , 4ème édition, s'invite au cœur du village



Du 19 au 21 août, les villageois et amateurs de vanneries de la région ont eu le plaisir d'admirer le talent des 14 vanniers venus de tout le sud de la France exposer leurs créations. Les vendredi et samedi, 7 stages hébergés dans différents lieux généreusement mis à disposition par quelques habitants, ont réuni pas moins de 53 stagiaires. Le marché du dimanche s'est installé sur la place de la fontaine. Un grand barnum, prêté par la commune de



Lachau, a pu accueillir l'espace restauration devant la mairie. Ces rencontres autour de la vannerie sont devenues une véritable institution tant elles font l'unanimité sur la qualité des œuvres présentées et l'esprit convivial qui anime ces 3 journées. Elles nous rappellent que la vannerie a de beaux jours devant elle ; notons aussi qu'elle s'exprime de plus en plus au féminin !

Cette manifestation a fait aussi l'objet d'un atelier "déco" auquel ont participé plusieurs personnes du village. Leur travail a été grandement salué et photographié le jour du marché.... suite de cet atelier au printemps prochain !

Une belle saison pour la pétanque !

Sous le chaud soleil de ce week end de Toussaint, rien n'arrête les joueurs et joueuses de pétanque. Ça tire, ça pointe, ça discute et surtout ça rigole ! Le plaisir de se retrouver efface les mauvais points et tout le monde se quitte sans oublier le rendez-vous du lendemain.



Une bougie de plus pour Paulette

Le 19 septembre dernier, notre doyenne du village, Paulette Chardin, a fêté en toute discrétion ses 94 ans en soufflant son unique bougie... le gâteau de Sonia n'était pas assez grand pour contenir 94 bougies ! Continuez Paulette de nous ravir de votre si beau sourire et de votre belle présence et que la vie vous soit la plus douce possible près de nous. A travers ce petit bulletin mais avec un peu de retard, tout le Conseil Municipal vous souhaite un très bon anniversaire.



La Fête de la Science

Un ciel maussade a quelque peu pénalisé cette sympathique et instructive manifestation. C'est ainsi que le soleil se faisant désirer derrière un confortable coussin de nuages, les observations célestes attendues n'ont pu avoir lieu ; restait la



consultation d'ouvrages entre gouttes de pluie... Quelques stands particulièrement attractifs ont mobilisé l'enthousiasme des enfants. Celui de l'Office Français de la Biodiversité (OFB), riche en matériel didactique : empreintes moulées d'animaux, représentations partielles a compléter de la sauvagine locale... Gros succès également



pour le stand paléontologie : petits et grands se sont essayés à l'extraction de fossiles enfouis dans leur gangue de calcaire, à l'aide d'outils de « pro » sous l'œil attentif de Kim ! Un documentaire filmé sur les oiseaux, présenté dans la salle de la Méouge a enrichi la connaissance du monde ailé.

Quelques gouttes de pluie se sont invitées au stand de l'école où gâteaux et boissons ont dû déménager sous un platane généreux en abri, avant d'être goulument avalés ! Bref, il y en avait pour tous les goûts et tous les âges, quand bien même la météo était en mode boudeur ce jour-là !



« Sacrée Méouge »... Le rendez-vous de l'automne pour les amoureux des Gorges

Dimanche 23 octobre, cette sympathique balade, initialisée en 2009, est passée en 2022 sous la houlette de l'association Terra Méouge. Randonneurs chevronnés adeptes de cette sortie ou nouveaux venus, tous ont été surpris par la richesse et la variété des animations tout au long du parcours Embranchement de Pommet – Pont de Saint Pierre Avez.

Passé le chaleureux stand d'accueil

tion des marcheurs jusqu'au site dit « des marmites ». Nouvel arrêt : une svelte gymnaste se joue de la pesanteur à l'aide d'une corde suspendue à une 'chèvre' quadripode de 5 ou 6 mètres de haut...

Après ces différentes animations artistico-acrobatiques, la séquence méandres de la rivière offre un généreux espace pour boissons et nourritures variées avec tables et bancs pour permettre une dégustation confortable.

Passé le « rocher coupé », ce sont des funambules qui évoluent sur un fil tendu entre deux points d'accroche, loin au-dessus du



Café-Gâteaux, au sortir du virage de la cascade, un mur d'escalade attend petits et grands ; des notes d'orchestre montent du pont Roman et tentent de rivaliser avec les marteaux des ferronniers qui sont au défi de réaliser une œuvre entière dans la journée. Des photos, jeux d'eau et splendides oiseaux de la Crau, mobilisent l'atten-

tion des marcheurs jusqu'au site dit « des marmites ». Nouvel arrêt : une svelte gymnaste se joue de la pesanteur à l'aide d'une corde suspendue à une 'chèvre' quadripode de 5 ou 6 mètres de haut... Après ces différentes animations artistico-acrobatiques, la séquence méandres de la rivière offre un généreux espace pour boissons et nourritures variées avec tables et bancs pour permettre une dégustation confortable. Passé le « rocher coupé », ce sont des funambules qui évoluent sur un fil tendu entre deux points d'accroche, loin au-dessus du lit de cailloux de la rivière ; émotion garantie pour les spectateurs ! Et puis, voici qu'arrive un bucolique troupeau de chèvres et moutons, tintinnabulant au rythme de leurs clochettes, dument encadré par les chiens de la bergère, Raphaëlle, et du berger de Saint Pierre Avez, Amaury, venu participer pour l'occasion !



Le pont de Saint Pierre Avez est en vue, ponctuant cette surprenante journée où petits et grands, vélos, marcheurs et cavaliers ont fait bon ménage dans la joie et la bonne humeur. Un très grand merci pour ceux qui ont organisé cette belle journée et pour les nombreux, joyeux et actifs bénévoles qui en ont permis le succès ! Souhaitons que se reproduise cette belle aventure d'un jour l'année prochaine !



Quel travail ... Mais quelle réussite !